

Colegio “Ntra. Sra. de la Misericordia” - Flores

Para crear la **Bandera Institucional** de nuestro Colegio elegimos:

El **color azul**, que representa el color del Cielo, al que todos los católicos anhelamos llegar.

El **color blanco**, que expresa la Verdad y la Paz, valores que el Colegio intenta transmitir a toda la comunidad educativa, tanto a los alumnos como a sus familias. También representa la pureza, atributo principal de la Virgen María, Madre de Jesús y Madre nuestra.

El **color dorado**, que representa a María, coronada Reina de Misericordia, le reconoce la jerarquía que Ella merece.

Las líneas trazan una **Cruz**, signo de Cristo, presente en los corazones de todos los cristianos.

La **M** representa a la **Misericordia**, que fue lo que la Virgen le pidió a Antonio Botta en sus apariciones: “Misericordia y no justicia” y que hoy le da el nombre a nuestro colegio. La Misericordia es el principio básico que el Colegio transmite.

Y por último, las **doce estrellas**, que tomamos del escudo de la Congregación Religiosa y que aluden a María, como Reina de todo lo creado.

